

Genèse de l'édifice.

Ce chalet a été construit par Monsieur L. en 1962. Sur ce terrain n'était qu'un vaste champ. Cependant, cela fait environ 30 ans que Monsieur L n'y est point remonté. Seules Madame L et sa fille ont eu accès à cet endroit.

Monsieur L. est décédé en décembre 2004.

Ci-dessous : Vue prise en direction Nord-Ouest

Photo 1 – Direction 333° Nord



Lieu :

Cette demeure est localisée à environ 8 km au Nord de la cité de Nyon, ancien chef-lieu romain célèbre, au bord du lac Léman. (url site local ci-dessous)

<http://www.mrn.ch/French/presentation.htm>

L'histoire de Nyon commence vers 45 avant Jésus-Christ: le centre de la ville actuelle recouvre les vestiges de Noviodunum, l'une des villes romaines les plus importantes de Suisse. Ce fut le centre urbain de la Colonia Iulia Equestris, fondée du vivant de Jules César

